



Ovares, de Heredia, lució su medalla ayer. /Foto: Rafael Murillo

UNA SEMANA INOLVIDABLE

Mariana Ovares ganó su primera medalla y hoy se gradúa de la escuela

Sofía Quesada. Al salir de la piscina vio la pantalla electrónica, soltó en llanto y corrió a abrazar a su entrenador André Alvarado.

Así reaccionó Mariana Ovares al darse cuenta que no sólo mejoró su tiempo en los 100 pecho sino que consiguió su primera presea, una de bronce.

“Estoy muy feliz. Llora porque estoy muy contenta y ahora me doy cuenta que todo ha valido la pena”, dijo la competidora de Heredia y de 12 años.

Ovares contó que desde hace

cuatro años empezó a entrenar en natación pero los sacrificios que conlleva este deporte la hacían pensar en dejarlo tirado.

“Por la escuela solo podía entrenar dos veces por semana y a veces tenía que salir a entrenar a las 4 a.m.”, comentó.

La medalla, que ganó con un tiempo de 1:29.89, no será su única alegría en esta semana. Hoy se graduará de la escuela.

“Estoy emocionada por entrar al colegio y con el nuevo horario puedo entrenar todos los días”.